

Rechazan banqueros la forma en que Moody's califica su solvencia

La firma “se cura en salud”; el sistema es fuerte como nunca antes:
Niño de Rivera

JULIO GUTIÉRREZ
Y BRAULIO CARBAJAL

El cambio de Moody's en la perspectiva del sistema bancario de estable a negativa fue una acción tomada por la firma calificadora para “curarse en salud”, afirmó Luis Niño de Rivera, presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM).

“No coincido para nada con la perspectiva negativa... La banca tiene hoy las condiciones más sólidas de muchos años... La perspectiva negativa es, creo, curarse en salud, y eso no se vale, están anticipándose a decir: ‘no, pues no vaya a ser que les vaya mal’. No es por ahí”, aseguró, al participar en el Foro Anual de Moody's en México.

En su intervención el presidente de la ABM expresó que el sistema bancario cuenta con sólidos índices de liquidez, con un índice de impagos en niveles históricamente bajos y una cartera de crédito que creció 9 por ciento en el primer semestre del año.

El discurso responde a que el jueves pasado Moody's señaló que la perspectiva para el sistema bancario nacional era negativa, en línea con la que tiene el país.

“Estamos en una desaceleración importante, pero hay que verlo en su justa dimensión. La economía está en manos de la iniciativa privada”, refirió Niño de Rivera.

Recorte de comisiones

Niño de Rivera dio a conocer que con el fin de mejorar los servicios

para sus clientes y ser menos “rígidos” están realizando una transformación de las comisiones bancarias a fin de que los servicios sean más accesibles.

“Estamos reordenando totalmente las comisiones, homologando algunas y eliminando lo que ya no cobramos. Debemos transformar esto en algo más accesible al cliente... en el mundo digital hay cero comisiones”, precisó.

Dijo que se encuentran en un proceso de revisión que lleva un avance de 50 por ciento.

Alianzas con bancos, los mejor para las fintech

El presidente de la ABM comentó que el mejor futuro que pueden tener las instituciones de tecnología financiera cien por ciento digitales, conocidas como *fintech*, es “aliarse con la banca”, pues si bien, desde el próximo 25 de septiembre todas estas firmas deberán estar autorizadas para operar en el país, algunas no cuentan con los recursos necesarios para seguir en el mercado.

“Las *fintech* son una bendición en el mundo actual. Por sí solas les cuesta trabajo sobrevivir. Su mejor destino es aliarse con los bancos, tenemos iniciativas de este tipo. La banca invierte anualmente 20 mil millones de pesos en tecnología y buena parte de eso es para innovación y desarrollo”, mencionó.

Puntualizó que estas empresas no son una amenaza para el sistema financiero mexicano, sino las empresas *bigtech*, es decir, los gigantes tecnológicos como Google, Facebook o Amazon.

“Las complicadas son las *bigtech*, tienen mucho dinero, mucho éxito y algunas mucha inconsciencia. Ellas viven libres y nosotros en mundo ultrarregulado, cuando se sientan a hablar con el regulador no son muy felices, pero tienen cómo competir, lo que no tienen es buena fama en el manejo de datos”, enfatizó.